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2018-19 年度 RI 会長：バリー・ラシン／ ガバナー：茂木 正／会長：碓井勝也／ 幹事：鈴木貴大 

クラブ会報委員会 委員長：黒田淳一／例会日：木曜日 午後 12:30 開会／会場：アイトピア 

 

第２５７４回 ６月第３例会 ６月２０日（木） 

[  クラブフォ－ラム  ] 

●点鐘 碓井勝也 会長                                     

●ロータリ-ソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●来訪者紹介 

●会長の時間 碓井勝也 会長 

  ●委員会報告 

  ●ロータリ－の友読み処紹介 

●クラブフォ－ラム                                                    

        ●プログラム・スマイル委員会 

        ●点鐘 碓井勝也 会長        

  ●幹事報告 野口 副幹事 

                                              

                                   

点 鐘  

 

来 訪 者 紹 介 

 

熊谷ＲＣより 水戸証券熊谷支店 支店長 角川僚一様 

 

 

 

 

会 長 の 時 間  

 

皆さんこんにちは、 

本日はクラブフォーラムということで、本年度の反省会みた

いなものでしょうか、 

皆さんからご意見を頂き、本年度の出来た事や至らなか

った事など、ご指摘いただければと思います。 

 その前に、１５、１６日の土日に、白河に行って参りました。

そのご報告をしたいと思います。あいにく天気に恵まれず、
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教室内にて結団式、白河について歓迎のあいさつも通路

のガードの下でした。こんな感じです。 

早速に雨にも負けずに小峰城へ行きました。 

小峰城歴史館というのが新しくできていて、白河メンバー

の鈴木茂久さんの設計になるものとお聞きしましたが、素

晴らしい展示システムが出来ていました。集合写真を撮り

ました。その後、いつもの大黒屋さんでは寒すぎて困難と

判断し、温泉施設のプールと温泉を愉しみました。ちゃぽ

ランド西郷（にしごう）という所でした。 

夜はキャンプファイヤーを愉しみ、その後は何時ものこれ

でした。 

そして次の日も雨、止む無く室内でのサッカーの練習

会でした。 

白河第１小学校に、翔んで埼玉という漫画の本と、埼玉の

女子高校生どう思いますか という本を図書室へ、という

事で寄贈いたしました。行田市の事や、火祭りや十万石

の事など詳細に描かれています。斉藤委員長が見つけ、

ユニークなので寄贈いたしました。 

さて本日のクラブフォーラム、私自身も本年度を振り返り、

出来たこと、出来なかったことなど上げてみたいと思いま

す。 

先ずは出来なかったこと、真っ先には、年度計画書にうた

った例会で一つだけ実現できなかった事があります。４月

２５日の 蔵民泊例会です。 

これは私のとんだ見識不足で 簡単にできる事ではありま

せんでした。委員長とも相談して、早々にあきらめてしまい

ましたが、これに関しては今でも残念に思っています。私

の根気が足りなかった・・・・。 

いつの日か日本遺産に選ばれた我が行田の蔵が、民泊

のお役に立ち、新しい行田の一つの売り物になる日が来

ればと思っています。 

出席率のアップ、というのも目標でしたが、低かったとい

う事はありませんが、目立って高かったという事でもありま

せんで、残念でした。 

ある理事に 碓井年度は油絵だ、墨で描く日本画もある

よ、と言われました。 

絵の具の塗りすぎで、もっと余白を生かせ、ということだそ

うです。 

私は余韻、余情といったものが残せるような例会を求め

ていました。 

小川三夫様の例会や、お能例会、宝塚や iPS 例会、宇宙

エレベーターなどの後に、何らかの印象が残ればいいが、

と思って企画したものです。 私が避けたかったのは、会

長は方針のみであとは委員会丸投げ、みたいな例会でし

た。 

勢い、年度計画書を塗りつぶし、余裕のない計画になっ

てしまったことは認めざるを得ませんが、余白までなかっ

たとは・・・・・・・！！？？ 

なるほど、そうゆう事かと今さらに思っております。 

更には、HP の活用なども出来なかった事の一つです。

卓話依頼を受けた人や、入会希望者などは今の時代で

す、必ずや HP の閲覧はやっているかな、と推測します。

HPの充実、これからの人に託したいと思います。 

自分なりにできたことの一つに、年度計画書に沿って、

例会日時の変更を行うことなく、１年を通せるか、という事

でしたが、理事会を除けば何とかできたみたいです。計画

通りに行う・・・予定を立てて動いている忙しいメンバーに

対し、大事なことと認識していましたので、少しホッとして

います。 

出来なかった事に比べ、出来たことは少ないですが、そ

れでも一所懸命に務めさせていただきました。本日は会

員各位に本年度を振り返っていただき、反省点を頂戴し

つつ、もって願わくば次年度を担う方々にとって多少なり

とも参考になればと思っています。 

どうぞよろしくお願いします。 

本日は以上です。 

 

 

幹 事 報 告 

 

野口 副幹事 
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１．新入会員の入会について 

２．行田・白河児童交流が行われました。 

３．最終例会にたくさんの方の参加をお願い致します。 

４．最終例会のゴルフも参加宜しくお願い致します。 

 

委 員 会 報 告  

 

熊谷ＲＣ 角川僚一様 

１．今年も行田浮き城まつりにメンバ－２０人程で参

加させて頂きます。 

２．水戸証券熊谷支店の開設２０周年を記念して杉村

太蔵さんを講師に迎えて講演会を行います。 

 

 

姉妹・児童交流委員会 斉藤浩二 委員長 

行田・白河児童交流会の報告 

無事に行ってまいりました。 

 

 

ゴルフ委員会 野口委員長 

最終例会のゴルフ宜しくお願い致します。 

たくさんの協賛をありがとうございます。 

 

 

親睦委員会 大谷委員長 

最終例会宜しくお願い致します。 

 

 

行田第九をうたう会 黒渕会員 

来年３月の演奏会について 
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ロ－タリ－の友読み処紹介 

 

ＲＩ・友委員会 倉持委員長 

 

クラブフォ－ラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォ－ラム（碓井年度を振り返って） 

１．社会に奉仕できたか  ２．青少年に奉仕できたか   

３．クラブ会員に奉仕できたか ４．刻を愉しめたか 

について意見が交わされました。 

碓井年度は良い年度であったなどの声が多く出されまし

た。 
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出席状況報告 

 

プログラム・スマイル委員会 坂田委員長 

正会員数 ６５名 

本日の出席者 ３４名 

本日の出席率 ５２．３％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○碓井会長 

 クラブフォ－ラムお手柔らかにお願いします。 

〇熊谷ＲＣ 角川僚一様 

 慣れないメーキャップで緊張して会場に参りましたが､行

田ロータリ－クラブの皆様の素敵な笑顔にふれて安心

できました。本日は有難うございました。 

〇小川会員 

 １．欠席続きで申し訳ありません。５月には結婚記念の

お祝ありがとうございました。 

 ２．おかげさまで､多くの方々にお世話になり小川工業株

式会社は創業１００年を迎えることが出来ました。 

 

※本日のニコニコは 9,000 円でした。ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 渡辺 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 


